

## **Nettoyage de printemps . les 2 CE2 de l'école des Condamines**

*Voici le texte qui a été publié dans Toutes les nouvelles de Versailles et qui relate notre superbe après-midi à récolter des déchets pour nettoyer la forêt ! Et que de déchets les enfants ont trouvés!!!!*

C'est à l'initiative de la Ville de Versailles et de l'association « *Les Amis des Forêts de Versailles et de Fausses Reposes* » que s'est tenue une nouvelle opération « *Nettoyons la forêt* », en présence de deux classes de CE2 de l'école des Condamines de Versailles, et sous l'autorité des professeurs des écoles et accompagnées de parents d'élèves. Magali Ordas maire-adjoint de Versailles en charges de la propreté, de l'hygiène et l'environnement et Présidente nationale et européenne de l'AVPU (*Association des Villes Propres Urbaines*), Pierre Desnos le Président de l'association « *Les Amis des Forêts de Versailles et de Fausses Reposes* », et Elisabeth Guichard animatrice nature de l'ONF ont successivement présenté aux enfants venus sur la plateau Saint-Martin dominant l'ensemble de la Cité Royale l'importance de la vie des forêts et le fait de bien les respecter.

Puis par petits groupes de 5, les enfants sont partis à la collecte de milliers de déchets cachés dans ce massif forestier : canettes, ferrailles, vêtements, déchets de travaux domestique, vélos... La liste est longue de tout ce qui peut apparaitre sous le tapis de feuilles et qui n'a rien à y faire. « *Tous les ans l'ONF dépense 90 000 € pour enlever plus de 1500 tonnes de gravats dans nos forêts, ces opérations, comme celle d'aujourd'hui avec plus de 40 enfants sont très bien venues et surtout donnent une bonne pédagogie à la jeune génération* », a rappelé Elisabeth Guichard.

Un tas important de déchets découverts fut le fruit de cette après-midi de collecte. Les enfants ont promis de tout raconter à leurs parents et de devenir ainsi des ambassadeurs des belles forêts



